

es aber doch gelten lassen. Seinen kleinen Sohn küßte der Herr Professor, und indem er ihm die Wange klopfte, sagte er, daß er ihn jetzt selbst mit nach Hause nehmen werde.

Röschen war es tröstlich, zu sehen, daß der ernste Herr, welcher mit den andern Kindern oft wenig Worte machte, gegen Paul so zärtlich war. Wenn nur sein Vater gut mit ihm war, konnte es ja nicht gar so schlimm um ihren kleinen Freund bestellt sein. Aber dem lieben Gott sein Anliegen sagen, das wollte sie doch.

VI. Frohe Kunde.

Ein Sommerabend auf der Anhöhe beim Waldeck, wo das Bahnwärterhäuschen lag, war etwas sehr liebliches. Da strömte vom Wald her ein frischer Luftzug, der des Tages Hitze verjagte, und gen Westen, wo der Blick frei streifen konnte, leuchtete der Himmel in Purpur und Abendgold.

Vater Jungmann schritt seiner Hütte zu und betrachtete mit Wohlgefallen die Freundlichkeit seiner Umgebung! Wie sauber und reinlich lag sein spitzgiebeliges Häuschen vor ihm, dessen gelbgestrichenen Wände vom Laub des Weinstocks reichlich umkränzt